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   以下是商务及经济发展局局长苏锦梁今日（七月十九日）出席第十六届消

费权益新闻报道奖颁奖礼暨午餐会和《选择》创刊四十周年志庆启动会后，就德

国维尔茨堡暴力袭击事件和香港电台的人事安排与传媒谈话的内容： 
  
记者：局长，关于德国火车袭击案，得悉你们的驻经贸（香港特区政府驻柏林经

济贸易办事处）亦有派员前往（探望伤者），知不知道伤者的最新情况如何，以

及你们会如何跟进？ 
  
商务及经济发展局局长：香港驻柏林经济贸易办事处的同事已经前往探望有关伤

者，我也要等待同事的报告才有进一步的消息。我们的同事会为伤者提供任何适

切的援助。入境处的同事亦会陪同家属前往探望伤者。刚才政府也发出了新闻

稿，提到我们透过了外交部驻港特派员公署，以及中国驻德国使领馆了解事件和

作出跟进。 
  
记者：由柏林到当地需时多久？你们派了多少人前往？详情如何？ 
  
商务及经济发展局局长：详情方面，我要等待有关的报告才能知悉。 
  
记者：有关香港电台近期的升迁风波，员工担心升迁制度可能成为政治操控的工

具，影响电视部的制作，甚至是……如何能够释除员工的疑虑？ 
  
商务及经济发展局局长：有关公务员的晋升，有其机制和程序，而这个程序和机

制是公平公正的。对于个别事件，我不适宜评论。 
  
（请同时参阅谈话内容的英文部分。）  
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